
Antrag Nr. 24-F-22-0078
CDU und FDP

Betreff:

Kunstrasenplätze
- Antrag der Fraktionen von CDU und FDP vom 27.11.2024 -  

Antragstext:

Laut der Sitzungsvorlage 24-V-52-0005 handelt es sich bei dem Umbau des Sportplatzes 
Rambach um die vorletzte Maßnahme aus der Prioritätenliste des Magistrats von August 2017. Ziel 
war es, die restlichen Ascheplätze in Kunstrasenplätze umzuwandeln.

Bei einigen Kunstrasenplätze musste zwischenzeitlich bereits eine Sanierung durchgeführt werden 
bzw. bei anderen Plätzen steht eine Sanierung in Bälde an.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

1. zu berichten, wie der aktuelle Zustand der Kunstrasenplätze in Wiesbaden ist:
Insbesondere sollen dabei folgende Fragen beantwortet werden: 

- Wann wurde der Kunstrasenplatz gebaut? 
- Wann wurde der Kunstrasenplatz saniert?
- Welche Kunstrasenplätze sind sanierungsbedürftig?
- Wann steht eine Sanierung dieser Kunstrasenplätze an?
- Gibt es Probleme mit dem Granulat/Füllmaterial und welches Granulat/Füllmaterial wurde 

jeweils verwendet?“

2. dem Ausschuss eine tabellarische Übersicht der Wiesbadener Kunstrasenplätze mit den Daten 
aus BSP 1 zur Hand zu geben, in der die Kunstrasenplätze mittels eines Ampelsystems (Grün = 
guter Zustand, Gelb = kleinere Mängel, Rot = sanierungsbedürftig) eingeordnet werden.
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